

WEBINAIRE CANOPÉE N°4

LA MALADIE DE LA SUIE DE L'ÉRABLE EN SEINE-SAINT-DENIS

Amélioration des connaissances et premières pistes de gestion



JEUDI 11 MAI 2023 DE 10H À 11H30
en visioconférence

Renseignements et inscriptions sur :

<https://ressources.seinesaintdenis.fr/Les-webinaires-Canopee-de-la-Seine-Saint-Denis>

PROGRAMME

Position des services de l'Etat sur la gestion de cette maladie

DRIAAF - Mr Huguet

Contrairement à certains pathogènes et ravageurs, la maladie de la suie de l'érable ne fait pas l'objet d'une lutte obligatoire. Les services de l'Etat relèvent toutefois des **problématiques spécifiques à cette maladie** et au **contexte réglementaire** de L'Île-de-France qui impactent les pratiques de gestion.

-/ Temps d'échange /-

Présentation de l'étude de la maladie de la suie sur les parcs de la Seine-Saint-Denis

Bureau d'étude IETI – Anne-Laure Davière

En 2022, face à l'augmentation du nombre d'érables touchés par la maladie de la suie, le Département de la Seine-Saint-Denis a mandaté le bureau d'étude IETI pour mener une étude de **la littérature scientifique**, des **diagnostics spécifiques** sur deux parcs départementaux afin **d'élaborer une stratégie de gestion de la maladie dans les parcs départementaux**.

-/ Temps d'échange /-

Retours d'expérience de deux collectivités

/ Commune de Saint-Dizier (52)

Suite à la détection de plusieurs cas d'érables atteints par la maladie de la suie sur l'**espace public**, la ville de Saint-Dizier a **mis en place une stratégie de gestion** accompagnée par la FREDON, l'ARS et la Préfecture de la Haute-Marne.

/ Département de la Seine-Saint-Denis (Parc forestier de la Poudrerie)

Le Parc forestier de la Poudrerie est **le parc départemental le plus touché par la maladie de la suie**. C'est aussi un site classé pour ses enjeux patrimoniaux et un site Natura 2000. En 2022, un travail de **priorisation des opérations de gestion** de la maladie a été initié.

-/ Temps d'échange /-